

10.12.2023

Weihnachtsmarkt rund um die Pauluskirche

Zum 21. Mal veranstalteten Kieler Serviceclubs und Vereine einen Benefiz-Weihnachtsmarkt an der Pauluskirche in Kiel, wie üblich am 2. Advent. Diesmal sollten die Erlöse das Medibüro Kiel unterstützen, das eine kostenlose medizinische Hilfe für Menschen ohne Papiere anbietet.



Nach einem Familiengottesdienst in der Pauluskirche wurde der Weihnachtsmarkt um 11.45 Uhr von der Landtagspräsidentin Kristina Herbst eröffnet. Anschließend fand in der Kirche ein abwechslungsreiches Musikprogramm aus Kieler Chören statt, während rund um die Pauluskirche verschiedene Stände auf Besucher warteten, um Spendengelder zu erwirtschaften.

Auch der SI Club Kiel war wie immer dabei und bereicherte den Markt ...



- mit einem imposanten Nikolaus, der nicht nur die kleinsten Weihnachtsmarkt-Gäste mit Leckereien beschenkte, sondern auch für manches Erinnerungsfoto bereitstand,
- mit einer Märchenerzählerin, die die Kinder in einen gemütlich eingerichteten Raum eingeladen hatte und spannende Geschichten aus aller Welt erzählte
- und natürlich mit unserer beliebten Tombola mit tollen Preisen.



Wir bedanken uns bei einem spendenfreudigen Publikum, das eifrig Lose kaufte und sich über viele schöne Gewinne freuen konnte. Und so konnten wir auch in diesem Jahr wieder eine beachtliche Geldsumme (1755,- €) zu dem gemeinsamen Spendentopf des Weihnachtsmarktes beisteuern. Wir freuen uns, auf diese Weise die wertvolle Arbeit des Medibüros Kiel zu unterstützen.

Fotos: Dorothee Merkel-Salewski, Astrid Hein, Sigrid Norkoweit, Frau Czarnowski